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神韵已成为全球重要的文化力量。 2025 年
1 月 3 日，神韵同时在日本京都、法国普罗旺
斯艾克斯、意大利卡利亚里、英国伯明翰、波
兰比亚维斯托克、美国旧金山、达拉斯、佛州
劳德代尔堡等八个城市同步上演，盛况空前。

欧洲 2025 年演季票房火爆，各地演出场
场爆满。仅法国，票房从 2023 年的 10 万跃升
至 2025 年的 22.5 万，而早在去年 12 月中旬，
售票已过半，12 个演出城市中的 4 个城市的 28
场提前 2 到 5 个月售罄。在拥有 3200 座位、
被誉为欧洲最大剧院的法国特拉斯堡天顶音乐
厅的四场演出座无虚席，全爆满的场面尤为壮
观，庄严祥和的气氛笼罩全场。然而，就在演
出前夕，中共驻斯特拉斯堡领馆向剧院施压，
要求取消演出，但遭剧院方拒绝。在神韵演出
票全部提前售罄的拉脱维亚，中共为阻止神韵
在该国上演，使出多种丑陋手段，也被剧院严
词拒绝。

在美国，2025年1月31日，正值大年初一，
美国德州众议院一致通过决议，宣布 1 月 29 日
为德州“神韵日”，以表彰神韵艺术团在全球弘
扬中国传统文化的贡献，并表达对神韵艺术团
的崇高敬意。决议发起人、德州州议会众议员
Tom Oliverson 在立法会上发言说，“神韵帮助
美国人和中国人记住共产党以前的中国传统文
化遗产。这是一项非常重要的文化遗产。”

德州联邦众议员 Steve Toth 曾观看神韵演
出，他说，“我深表感激，感谢神韵向美国德州
人和美国人的下一代传达热爱民主、自由的信
息。神韵让我领悟到非凡、极具启发性的信息
——自由与权利，包括言论自由、信仰自由、以
及表达的自由，而神韵完美地展现了这一信息。
我衷心希望并祈祷，德州乃至全美的孩子们都有
机会看到神韵。”

知名作家 ：感谢神韵艺术总监
“为世界打开眼界”

1 月 25 日晚，曾为里根和布什总统演讲撰
稿的知名专栏作家、撰稿人 Douglas MacKinnon
先生和太太观赏了神韵在美国佛州威尼斯的演
出后表示，“我喜欢神韵演员，也喜欢他们所传
递的信息。我喜欢传统的价值观，演出让我觉
得非常特别。”

他解释说，“精神上的信息，告诉我们彼
此要友善，传递传统价值观的重要性，物质财
富最终是无意义的，我们可以找到内心的平
静。”“最终演出能带给人们内心的平静，让人
们找到信念，展示一种更美好的生活方式，让
人们明白扎根于精神世界的重要性，这将是生
活中的最终奖励。因此，将这个信息传播到世
界各地是非常积极的。”

他表示，在演出中“我确实看到了能量，毫
无疑问。我能感受到”，“我感觉到这是一种非
常正面的体验，能够在观众席观看这场演出非常
特别。因为我知道演出与更高的荣耀相连，所以
这真的很美好。”

对于神韵展现的创世主，他说 ：“我认为
任何有信仰的人都会相信创世主，并相信有一
天，会见到创世主。在舞台上看到这一切的发
生，真是壮观殊胜。”

“如果有信仰，你确实感受到一种与神的连
结，即使没有信仰，演出也会提醒你，也许你
应该去了解一下。因为最终，这个世界是关于
对创世主的信仰，让人意识到有超越地球，超
越我们凡人生活的事物存在，而那个凡人生活
是与创世主同在的。”

最后一幕，当创世主出现时，他表示，“我
确实感觉到了。我非常强烈地感受到了这种能
量，我希望其他人也有这样的感觉。”

他连声感谢神韵的艺术总监，“我只想说谢
谢您。谢谢您为信仰、神性，以及为全世界打
开眼界而呈现出的如此辉煌壮观的演出。”

他说 ：“我非常希望能够回来再看一次神
韵，我迫不及待期待看到明年的全新节目。”

弗林将军 ：神韵是伟大的奇迹 
给世界带来启迪

2025 年 1 月 16 日晚，美国陆军退役中将、
前美国国家情报局局长、前国家安全顾问弗林

（Michael Flynn）将军携太太观看了神韵在美国
佛州圣彼得堡杜克能源表演艺术中心 – 马哈菲
剧院的演出后盛赞，“神韵非常精彩！这是我初
次观看，我深受鼓舞。这是一个伟大的奇迹，
一种无比智慧的展现真正中国文化的方式。”

“我发现神韵证实了真正的中国应该是什么
样的，如果那里的人们能获得自由，如果数千
年历史的传统文化能复兴，她将给世界许多其
它国家带来启迪。今天神韵向全世界展示了中
国的原貌，而我们从中共政权那里看到的，与
神韵展现给全世界的恰恰相反。”

“中共不想让全世界了解传统中国文化的伟

大和影响力。它给外界只留下一个非常狭隘的
视角看中国，这个视角中是一个失去了对神的
信仰的社会。神韵用非常强大非常强大的方式
展现了信仰情怀。但我知道中共反对任何对神
的信仰。”

他说 ：“舞台上讲述的各种故事都带来不同
的启发。那些故事交织在一起，向我们展现着
美丽的文化。我觉得美国人需要接触更多这样
的文化，世界各地亦是如此，因为神韵展现的
是一种真正融合的文化，真正包容的文化，这
也是当今大多数美国人所欠缺的。我认为，当
他们看到神韵就会被这种文化中美好的品质所
吸引，这也是我将牢记心底的收获。”

“我们可以在神韵中看到真正的中国文化有
多么博大精深，而演出中展现的美德可以追溯
到至少五千年前，不愧是世界上有文字记载的
最古老的文化之一。”“神韵仅仅用了两个小时，
将五千年悠悠历史娓娓道来，生动的展现让人
们容易理解。很多观众可能还体会不到这个文
化有多么深邃，因为这只是历史长河中的星星
点点。我感到很幸运自己研究过中国历史和传
统文化，有助我更好的理解这些节目的内涵。”

弗林将军还谴责《纽约时报》对神韵的攻
击，：“我认为这太糟糕了。特别是《纽约时报》，
作为美国的主流媒体，却一直攻击神韵这样一个
美好而富有创造力的艺术团体，我想知道，为什
么？我们都要来思考，为什么为什么？为什么一
家美国大报要与中共合作，攻击这么精美的艺
术，攻击这个能展现真正中国的艺术。”

他表示，“我正是从演出中认识到，神韵所
做的不仅仅是为了美国民众，更是为了全世界
所有人。他们有八个团在全世界巡回演出，真
的很了不起。我很钦佩神韵为全世界所做的一
切，他们向全世界展现了一个真正的中国。”

电台主持人 ：
守住善良能进入光明世界

1 月 5 日下午，大学教授兼电台主持人
Francesco Platania 先生在美国德州达拉斯艾思
曼中心观赏神韵后赞叹，“我觉得这完全是灵性
的表达。在超越艺术美之上，存在着那样一个
美丽、深邃的灵性信息。这信息能够抚慰你的
灵魂，打开你的心扉。那是一种正悟，让你身
临其境。”

他说，“当神韵演出一开始，首先讲的就
是，我们都曾经是崇高的生命，而这绝对是真
相。所以这也是我们正在追寻的，我们在精神
的世界中寻找自己。”

“你来到这个现实世界中，在这里的这一
生，只是暂时的。在我们看不到、摸不着的更高
处，还有更伟大、更高层的生命。所以我们想向
着那光明前行，接触到超越我们感官的存在。”

他表示“我很喜欢的一个信息是，在人群
中，对待别人时，如果你能做一个善良的人，
一个好人，一个尊重他人的人，那就是你能够
进入光明的开始。这很微小，不需要太多。所
以这对我们是一个很好的启示，意识到我们要
更好、我们要更友善，我们要更仁慈，我们要
寻找那片光明，而不是迷失在这个世界中。”

生物学家 ：创世主已来人间
1 月 29 日下午，生物学家 Adela Barbu 女士

和女儿一起观赏了神韵在法国波尔多阿凯亚剧
场的演出后，她告诉记者 ：“几个月前我自己就
感觉到了，我说他（创世主）来了，他回来了，
时候到了，因为人类正在改变。人们从恐惧状
态中走出来，这种恐惧正在全球化，与媒体有
关，与我们这个世界阴暗的因素影响有关。现
在犹如控制宇宙轴心的齿轮开始向正向旋转，
人类正在转向善良和觉醒。这就是神韵演出传
递出来的信息，也是这个演出的精髓所在。”

此前曾看过神韵的她表示，“今天，我感
受到的不只是高超的技艺，更是精神层面的升
华。”“演出传递出的平和、善良和仁爱，让人深
受触动。这些价值观应该被更多人了解和珍视。”

“演员们的一举一动都流畅自然，而水袖飘
舞的瞬间，形成了一种延续的美感，仿佛能量在
空气中回旋，让人感受到一种无形的共鸣。”

“我感受到了一种能量的流动。”她分享道，
“不仅是演员们的身法，还有服饰在空中划出的
轨迹，似乎留存着一种深远的力量。”

她表示，“这场演出让我更加确信，人类正
在经历一场觉醒，我们正朝着更光明的方向前
行。”“这不仅仅是一场演出，她让人重新思考
人与宇宙的关系，也让我们感受到真正的美。”

波兰前驻华外交官 ：
仿佛触摸到天堂 神已回来

1 月 3 日下午，波兰前驻华外交官 Izabela 
Julia Czechowska 女士和母亲在波兰波德拉谢
歌剧院与爱乐音乐厅观赏了神韵演出后激动地
说，“我感觉神就在身边，艺术家们展现的舞
蹈，让我觉得自己更接近了神。”

她解释道 ：“神韵的呈现方式与我在中国看
到的演出有所不同。我特别喜爱这场演出，尤其
是其中展现神性内涵的部分。作为一个虔诚信神
的人，神韵所呈现的中国传统文化中的神性，令
我感到无比美妙，我仿佛触摸到了天堂。”

她表示 ：“我是一个非常有‘灵性’的人，
我能感应到（这股能量）。舞台上的能量弥漫
在整个（剧场）空间，甚至充盈在我的体内。
这股能量让我感到内心非常温暖，并伴随着全
身的震颤。”

她说 ：“我非常敬佩他们的技艺、能量和才
华。希望他们继续沿着这条路走下去，继续传
播关于神存在的信息，以及我们需要改变一些
观念。这个世界非常需要这样的信息。”

她特别提到，“我很感动。在波兰，甚至
在整个欧洲，人们也信仰神，但从未以这种方
式展现出来。神韵呈现的神圣能量实在太美好
了！神是存在的。只是如今在西欧，人们逐渐
远离神，这令人感到遗憾。所以，你们的工作
真的意义非凡！我坚信神是存在的，并且很快
会回来，或许他已经以某种形式回来了。”

她还向神韵艺术总监表达感谢 ：“我要感谢
您巨大的付出，和这场精彩绝伦的演出，这场
演出深深打动了我们，包括我的母亲，我看到
她眼中含着泪水。

医生 ：乱世不能没有神韵
1 月 11 日，神韵在法国图卢兹的两场演

出大爆满，近七千观众有幸观赏到神韵，Jean-
François Dallet 医生观看后赞叹 ：“太非凡了，我
从未见过如此美的编舞，如此完美的谐和，动态
天幕、音乐和舞蹈之间的谐和，走出剧场，我完
全被演出倾倒，演出世间罕见，绝对必看。”

他表示，“演出带给我们一种无法言喻的宁
静祥和，是我们看不见的，超出人体生理限制
的事物，像空中的紫外线，超出肉眼范围所以
我们看不见。我认为神就在那个境界，只有凭
借向内的省思，凭借对自我的反省，我们才能
触及那看不见的，我们称为神的存在。”

“神韵带来的中华文化内涵，不仅止于艺
术层面，更让我们去深层思考和内省，乱世维
艰，不能没有神韵。”

大陆音乐人 ：“真善忍”是
神对人类和这个世界的关爱

1 月 12 日下午，来自中国大陆的音乐人
Ocean Naeim 先生观看了神韵在美国加州大学
伯克利分校泽勒巴克馆的演出后表示，他数度
落泪，很激动。

他说，“神韵用这么美而平和的方式在为世
界和平做贡献，同时表达着对创世主的敬仰。”

他认为，神韵展现的核心价值是“真善
忍”。他说他虽然不是法轮功学员，“但我觉得
每个宗教的最核心都可以用这三个字来概括，
用这三个字可以讲述所有宇宙的奥秘，‘真善
忍’是神对人类和这个世界的关爱。”

“我真心希望观看了神韵的每一个人都能按
照‘真善忍’的原则去做，把这个原则融入到自
己日常的工作、学习和生活当中，不断的提升
自己。并以这个原则对待身边所有的人。为世
界的和平共处尽自己的一份心力。”

他表示，“从第一幕天降神兵到后来舞台与
天幕的互动，我真实的感受到自己如同置身于
天国世界。”

他认为，神韵传递的讯息是“人不是进化来
的。创世主不希望看到人类自相残杀，恃强凌
弱。而是希望人们和平友爱，互相帮助，一起
创造一个和平的世界，这样人们都会得到自己
想要的。”

“神韵告诉人们心怀善念，人就会发光，照
亮感染其他人。”“这个世界如此多姿多彩，我
们应该用心去维护。如果每个人都能传递‘真善
忍’的理念，这个世界就将没有黑暗。”Ⓞ

观众感悟创世主已来人间 不怕遭报
就没有恶报了吗？

神韵将需特殊教育少年
培养成顶级舞蹈人才

不要把自己的福份
当成中共的施舍

大法度我出凡尘

陵川县崇安寺来历的传说

艺术节董事：神韵把
每一位观众的能量都汇聚到一起

“九字真言”谁念谁受益

展现人与神相连
2025神韵全世界巡演

2025 年 1 月 8 日晚，神韵纽约艺术团在意大利
都灵王家剧院进行了在当地的第二场演出，全场再
次爆满。（Konstaintin Skabrin ／大纪元）


